

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Terdapat pengaruh signifikan media pembelajaran terhadap prestasi belajar kemuhamadyahan kelas VIII di SMP Muhammadiyah 2 Yogyakarta.
2. Terdapat pengaruh signifikan kinerja guru terhadap prestasi belajar kemuhamadyahan kelas VIII di SMP Muhammadiyah 2 Yogyakarta.
3. Terdapat pengaruh signifikan antara media belajar dan kinerja guru terhadap prestasi belajar kemuhamadyahan kelas VIII di SMP Muhammadiyah 2 Yogyakarta hal ini ditunjukkan dengan presentase sebesar 15,5% dengan nilai  $r_{hitung} = 0,394$  dengan tingkat signifikan 5%  $r_{tabel} = 0,270$  maka nilai  $0,394 < r_{tabel} 0,270$  karena hasilnya signifikan dan hipotesis di terima. Berarti semakin tinggi pengaruh media belajar dan kinerja guru semakin tinggi juga prestasi belajar. Angka koefisien 0,394 menunjukkan pengaruh media belajar dan kinerja guru terhadap prestasi kemuhammadiyah di SMP Muhammadiyah 2 Yogyakarta.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian pembahasan dan kesimpulan yang telah dilakukan. Adapun saran-saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait antara lain:

### **1. Bagi guru**

Guru perlu meningkatkan prestasi belajar siswa dalam kategori sedang sehingga akan lebih baik lagi namun dalam hasil belajar kategorisasi media belajar dan kinerja guru yang paling rendah, paling banyak hingga perlu menjadi catatan guru. Hal ini dimaksud untuk mampu meningkatkan prestasi belajar siswa guru yang mampu memberikan pembelajaran dengan kreatif sehingga menumbuhkan minat belajar siswa dan mampu meningkatkan prestasi belajar siswa.

## **C. Kata penutup**

Puji syukur Alhamdulillah senantiasa dipanjatkan kehadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan petunjuk yang diberikan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Peneliti menyadari skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi perbaikan karya mendatang. Harapan peneliti semoga penyusunan skripsi ini bermanfaat bagi peneliti khususnya dan para pembaca umumnya.